

Proclaman Paz en Congreso Rotario

“La búsqueda de la paz en nuestro país es un problema complejo, ya que para llegar a ella, hay que analizar todas las razones que originaron la actual situación”, dijo ayer el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, en su discurso inaugural de la “50a. Conferencia Rotaria del Distrito 424”.

En estos momentos tan difíciles, agregó el Dr. Magaña, la celebración de este evento en nuestro país tiene mucho significado, ya que aparte de contar con la participación de delegados de México,

Centro América y Belice, coincide con la aprobación del Programa de Paz, establecido en el Pacto de Apaneca, por el Gobierno de Unidad Nacional.

Al declarar inaugurada esta conferencia, expresó el Dr. Magaña, hago votos por el éxito de la misma, esperando que fortalezcan sus objetivos y que al final se lleven una clara idea sobre la real situación de nuestro país, que se siente muy agradecido, orgulloso y satisfecho de ser anfitrión de un evento de esta naturaleza.

— Pasa a la página 48 —

Hoy entregará la Cámara de Comercio “Palma de Oro”

Este día en Asamblea General de Socios, la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, entregará la Palma de Oro 1983, el más preciado galardón que premia virtudes humanas, cívicas y empresariales.

Se informó a la prensa que el discurso de entrega será pronunciado por el presidente de la Cámara, Ing. Conrado López Andreu. Esta alocución será transmitida por varias emisoras a las 7:30 p.m.

— Pasa a la página 54 —



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

EXHIBICION AYER. Con ocasión de la 50a. Conferencia del Rotary International, que se celebra en nuestro país, el Comité de Damas Rotarias, presentó ayer una exhibición de modas, especialmente para las esposas de los rotarios visitantes. Hubo intercambio

de ideas sobre las actividades que desarrollan las Damas Rotarias en cada país asistente, para favorecer con los fondos que reúnen, obras de beneficio para la comunidad.



—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.

SAUDA PRESIDENTE. Sr. José Antonio Quezada, delegado del Club Danly, de Honduras, derecha, estrecha la mano del Dr. Alvaro Magaña, presidente de El Salvador. El mandatario salvadoreño saluda a los delegados participantes en la “50a. Conferencia Rotaria del Distrito 424”.

Anciano muere en vía pública

El cadáver del agricultor Mauricio Orellana Pino, de 72 años de edad, fue reconocido por las autoridades judiciales de Antiguo Cuscatlan, informó ese tribunal.

— Pasa a la página 26 —

Inician edificio Invalides hoy

Será colocada este día, la primera piedra del Centro de Múltiples Invalides, que se construirá con los fondos recaudados durante el programa Teletón, realizado en el mes de diciembre del año pasado. La construcción se erigirá contiguo al Centro de Audición y Lengua, en la colonia Nicaragua, de esta ciudad.

Con la colocación de la primera piedra de la edificación que dará albergue al Centro de Múltiples In-

valides, declararon dirigentes de Teletón, se responde al pueblo salvadoreño con un gesto humanitario, ya que fue con la ayuda de la ciudadanía en general, que se lograron los fondos necesarios, en aquel recordado espectáculo artístico Teletón que se llevó a cabo en el Cine Presidente.

El Consejo Directivo de Teletón 20-30, estará en los actos que dan inicio a dicho

— Pasa a la página 54 —

Instituciones en consulta sobre Reforma Agraria

Consultas con FINATA, Banco de Fomento, afectados de la Reforma Agraria, ISTA, Bancos y funcionarios de AID, realiza la Comisión de Economía y Agricultura, que estudia petición de la UPD, referente a prorrogar el Decreto 207.

La comisión constituyente se ha declarado en sesión permanente con el fin de poder discutir en la próxima plenaria la petición de la UPD, de prorrogar sin ninguna modificación el Decreto 207 de la Junta Revolucionaria de Gobierno; así como modificar el Decreto 544 en lo relativo a levantar las restricciones para aumentar salarios a los trabajadores y empleados del gobierno.

No debemos perder de vista la finalidad de la Refor-

ma Agraria, es decir, ver los aspectos sociales de la misma, dijo ante la Comisión de Economía y Agricultura, el presidente de FINATA, Cnel. y Lic. José Galileo Torres.

Para que la comisión tenga una idea clara de toda la situación, agregó el presidente de FINATA, es importante que los diputados pregunten no únicamente el comportamiento del pequeño agricultor, sino también cómo se comporta el mediano y grande agricultor; y entonces verán, afirmó, que hay mucha más lealtad en el pago de sus compromisos en el pequeño agricultor.

— Pasa a la página 50 —



—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.

50a. CONFERENCIA ROTARIA. La Quincuagésima Conferencia Rotaria del Distrito 424, fue inaugurada ayer por el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, cuarto de izquierda a derecha. Los actos protocolarios fueron presididos

por distintas personalidades de la actividad Rotaria Internacional. Participan delegados de México, Centro América, Belice y Panamá.

FINATA no traspasa tierras sin controles

“La Financiera Nacional de Tierras Agrícolas (FINATA), no favorece a determinadas personas en la aplicación del Decreto 207 y trabaja apegada a los lineamientos de las máximas autoridades agrícolas del país”, expresó el presidente de dicha institución, Cnel. y Lic. José Galileo Torres.

El funcionarios hizo estas declaraciones en conferencia de prensa ayer, cuando con documentación en la mano desmintió versiones aparecidas en algu-

nos diarios del país, sobre un caso de arrendamiento en las haciendas San Andrés y Argentina, en jurisdicción de San Juan Opico, departamento de La Libertad.

Expresó el presidente de FINATA que para que este organismo apruebe el traspaso al campesino de la tierra que arrendaba, a su propiedad, se lleva a cabo una serie de acciones para probar la calidad de arrendamiento del que solicita

— Pasa a la página 22 —

Canciller informa hoy sobre visita del Papa

Análisis global de la importancia integral que representa para El Salvador, la visita del máximo exponente de la Iglesia Católica, Su Santidad Juan Pablo II, hará este día el canciller Dr. Fidel Chávez Mena, en conferencia que ofrecerá a empresarios y público en general.

El evento se efectuará en el Instituto Salvadoreño de Administración Municipal, ISAM, a partir de las 5:30 de la tarde, en Calle Loma Linda 154, colonia San Benito.

Por otra parte, el ISAM manifiesta que la llegada de Su Santidad Juan Pablo II a nuestro país, constituye un hecho histórico que puede marcar el inicio de la verdadera pacificación en el área centroamericana, y en especial de nuestra patria.

Para asistir a la conferencia del canciller Chávez Mena, han sido invitados los círculos profesionales: periodistas, comentaristas radiales y escritos, etc., se afirmó.

— Pasa a la página 50 —